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Caselle d’Erbe, 24.08.2016                           e per conoscenza:   
 

             e per conoscenza: 
 

 
                      
 
 
 

 

  

 

  
 

 

Oggetto:       
 

Segnalazione di un increscioso incidente accaduto presso la Discarica 
Comunale denominata Discarica Siberie, gestita da HERAMBIENTE Spa 
.     

Sono trascorsi 5 anni quando, dal 17.08.2011, sul mio blog scrivevo: “Un consiglio agratis per il FINTO 
Recupero Ambientale dell'ex Cava Siberie: "Rifare totalmente tutte le pareti eseguite costerà meno 
che rifarle dopo” - http://vivi-caselle.blogspot.it/2011/08/un-consiglio-agratis-per-il-finto.html - e, come è 
noto, la situazione della Discarica Siberie, allora era questa… come ben rappresentata in queste foto. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

D.Lgs. 4-2008 - Art. 3 ter - Principio dell'azione ambientale. 
 

La tutela dell'ambiente e degli ecosistemi naturali e del patrimonio 
culturale deve essere garantita da tutti gli enti pubblici e privati e 
dalle persone fisiche e giuridiche pubbliche o private, mediante una 
adeguata azione che sia informata ai principi della precauzione, 
dell'azione preventiva, della correzione, in via prioritaria alla fonte, 
dei danni causati all'ambiente, nonche' al principio «chi inquina 
paga» che, ai sensi dell'articolo 174, comma 2, del Trattato delle unioni 
europee, regolano la politica della comunità in materia ambientale. 
 

 

      A Graziella Manzato  
 

Sindaco di Sommacampagna 
 

 

sommacampagna.vr@cert.ip-veneto.net 
 

 

      A Fabrizio Bertolaso  
 

 

Assessore Ecologia, Ambiente e Lavori Pub. 
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     Ai Carabinieri Stazione di Sommacampagna 
  

 

tvr23189@pec.carabinieri.it 
 

 

 

 

      A HERAMBIENTE  
 

 

herambiente@pec.gruppohera.it 
 

  

  

http://vivi-caselle.blogspot.it/2011/08/un-consiglio-agratis-per-il-finto.html


Esattamente 5 anni fa, il 23.08.2011 – anche con l’intervento della Procura della Repubblica - furono poi 
interrotti i lavori di approntamento della Discarica Siberie e interrotto anche il conferimento di rifiuti, in 
attesa dell’approvazione del progetto per il “ripristino delle pareti della Discarica”, che erano collassate.   
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Nonostante il progetto di ripristino delle pareti collassate fosse stato approvato, nel 2012 le pareti della 
Discarica collassarono di nuovo (in particolare la parete Ovest) e proprio… durante i lavori di… ripristino.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Da anni insito che la Discarica Siberie… è stata progettata male e costruita peggio, che poi fu confermato 
anche e ancora nell’Agosto 2013 quando le pareti della Discarica Siberie… “collassarono” nuovamente e 
con delle modalità molto… più appariscenti degli altri precedenti collassamenti del… 2012, 2011 e 2010. 
 

Dopo l’ennesimo collassamento delle pareti della 
Discarica Diberie in data 28 Agosto 2013 ebbi a se-
gnalare quanto stava accadendo nella Discarica – 
che ricordo è una Discarica Comunale, che se è in 
concessione, ora gestita da Herambiente Spa.     
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 

 

 

 



 
 

In questi anni, mentre documentavo (dal di fuori) cosa stava accadendo dentro la Discarica Siberie – per 
poi segnalare alle autorità crolli e collassamenti - più volte (sempre dal di fuori della Discarica) sono 
stato rincorso da un “gentile signore” (sopra indicato nel cerchio) di cui non conosco il nome, come ho 
scritto in un messaggio del 25.09.2013 avente questo titolo: “Ma allo "SCOLAPASTA (Discarica) SIBERIE" 
hanno installato un sistema di "ALLERTA SANDRINI"? Non riesco ad arrivare a scattare nemmeno 10 
foto... che mi trovo in fianco un "gentile signore" che mi dice che non posso fotografare la Discarica. 
Se me lo dicesse dall'interno del sedime potrei anche attenzionarlo... Ma che tutti e due (io e lui) 
dall'esterno... ci fotografiamo a vicenda... sta cosa fa da ridere a crepapelle!!! [Anche perchè, io, al 
Contadino ho chiesto se posso passare sulla sua proprietà, ma il "gentile signore"... non credo!!!!]”.  
 

http://vivi-caselle.blogspot.it/2013/09/ma-allo-scolapasta-discarica-siberie.html 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

http://vivi-caselle.blogspot.it/2013/09/ma-allo-scolapasta-discarica-siberie.html


Io non so chi sia questo “gentile signore” 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dal 2009 da quando sono iniziati i lavori della Discarica Siberie, il sottoscritto preoccupato dal fatto che 
questa è una Discarica Comunale… che come è noto… è stata progettata male e costruita peggio, pone 
sotto attenzione cosa accade all’interno della Discarica Siberie ed il posto migliore dove poter effettuare 
delle foto… è lungo la stradina di campagna (di proprietà del Comune) nel punto indicato nel cerchio. 
 

 
 
Ma questa mattina, dopo aver ripreso delle foto della Discarica (per aggiornare il mio archivio di quello che 

accade la dentro) dopo aver caricato la scaletta in auto… mentre mi accingevo lentamente ad uscire dalla 
stradina, quando arrivo nella posizione indicata dal rettangolo bianco, vedo venirmi incontro due “gentili 
signori” con una divisa verde, tutti e due con in mano delle… cesoie da siepe lunghe 60/70 cm.  
  

Stavo procedendo lentissimo (anche a causa della folta vegetazione e delle profonde buche che ci sono sul 

terreno) per uscire dalla stradina a nord della discarica Siberie e quando mi sono trovato vicino ai due 
“gentili signori”… mi sono fermato – perché avevo riconosciuto il solito “gentile signore” e dato che la 
strada è strettissima, mi sono fermato aspettando che i signori potessero transitare a fianco dell’auto. 
 

Ma inaspettatamente il solito “gentile signore”… si è messo di traverso sulla mia auto e ha sbattuto le 
mani sul cofano, mentre l’altro che era già a fianco della porta, con un pugno ha chiuso lo specchietto 
retrovisore al che – spaventato dal rumore – mi sono mosso con l’auto allontanandomi da un’incresciosa 
situazione, sotto i pugni che i due “gentili signori” davano al cofano e davano ai vetri della mia auto.    

 
 

Io non so chi sia questo… “gentile signore”, ma che era presente anche 
quando venne in visita alla Discarica Siberie l’On. Andrea Zanoni, che 
per poter vedere cosa e com’era la situazione dentro la Discarica Sibe-
rie ebbe da utilizzare la… mia “scaletta” che mi serve da fare le foto. 
 



Uscito spaventato dalla stradina e visto che c’era il portone aperto della Discarica Siberie e soprattutto 
visto che c’erano altri operai… sono entrato per cercare di evitare un’altra aggressione da parte dei due 
“gentili signori” e ho chiamato i Carabinieri al fine che potessero prendere le loro generalità. 
 

 
 

 

Queste qui sopra sono le impronte delle mani di quando il solito “gentile signore” ha tentato di fermarmi 
mentre l’altro mi chiudeva lo specchietto retrovisore con un pugno e nell’immagine qui sotto la strisciata 
delle sue mani sul cofano dopo che mi sono mosso con l’auto nel tentativo di togliermi da una situazione 
che stava diventando pericolosa, visto che i due “gentili signori” avevano in mano – tutti e due - delle 
cesoie lunghe 60/70 cm. e sembravano essere non collaborativi visto i pugni che erano stati dati all’auto. 
  



 
 

 
 

 

Sui vetri dell’auto ci sono i segni dei pugni che i due “gentili signori” hanno dato ai vetri della mia auto, 
il che mi ha convinto ad allontanarmi in fretta da una situazione che stava diventando pericolosa per il 
sottoscritto, visto i comportamenti dei due “gentili signori”… con la divisa HERA che gestisce la Discarica. 
  



Il sottoscritto anche se ha riconosciuto uno dei due “gentili signori” – più volte incontrato in questi anni 
presso la Discarica - non ne conosce le generalità (indicato qui sotto nella foto a sinistra), ma tutti e due 
(come il secondo riprodotto nella foto a destra) indossavano una tuta di colore verde con la scritta “HERA”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dopo che i Carabinieri sono entrati in Discarica – intervenuti a seguito della mia richiesta - io me ne sono 
andato e oltre a scrivere questa segnalazione, ho archiviato anche queste foto riprodotte questa mattina 
che rappresentano la situazione ad oggi 24 Agosto 2016 presso la Discarica Comunale detta della Siberie. 
 

 
 

Questa mattina ho scattato poche foto, perché la luce non era buona in quanto parte della Discarica era 
in ombra, ma da quello che ho visto, sono preoccupato per come stanno “risagomando” le pareti della 
Discarica e per come stanno stendendo l’argilla sulle pareti, che sembra simile alla modalità che hanno 
adottato con i lotti 1, 2 e 3… scaricando l’argilla dall’alto e poi “lisciandola”, che è una modalità diversa 
da quella attuata nel lotto n° 4 dove pur scaricando l’argilla dall’alto procedevano dal basso verso l’alto 
a compattare l’argilla e guarda caso… il lotto n° 4… è quello che non ha avuto nessun collassamento. 
 

Visto i lavori che stanno realizzando sulle pareti del lotto n° 5, il sottoscritto è molto preoccupato, sul 
come stanno eseguendo i lavori sulle pareti di detta Discarica e pertanto servirebbero… altri sopraluoghi. 

  



 
 

 
 

In questi anni, più volte ho avuto degli “incontri ravvicinati” con quel… “gentile signore” (che non so chi 
sia) che a quanto pare è sempre preoccupato che io posso scoprire qualcosa dentro la discarica – come 
poi ho sempre scoperto – ma oggi la situazione – forse perché loro erano in due con in mano una cesoia da 
60/70 cm – la situazione stava degenerando e pertanto mi sia permesso di segnalare quanto accaduto… 
secondo la mia versione, che ovviamente sarà diversa dalla loro… visto che tra l’altro, loro erano in due.  
 

Visto che nella Discarica Siberie – che ricordo è una Discarica Comunale – ci sono delle webcam collegate 
con l’Ufficio Ecologia, se i tutti i Cittadini avessero accesso ai link di queste webcam, ovviamente io po-
trei non essere costretto a fare le foto con la scala… con la paura di essere rincorso dal “gentile signore”. 



Vista l’attuale situazione della Discarica Siberie – preoccupato tra l’altro per le modalità per come oggi 
stanno risagomando le pareti della Discarica - preannuncio che nei prossimi giorni andrò ad effettuare 
delle altre foto e pertanto gradirei che il Comune di Sommacampagna, ma soprattutto Herambiente spa, 
invitassero i loro dipendenti dall’astenersi da altre azioni nei confronti del sottoscritto, che credo abbia 
il diritto (visti i precedenti) di essere preoccupato di quello che accade all’interno della Discarica Siberie.   
 

 
 

Segnalo quanto accaduto questa mattina all’esterno delle recinzione della Discarica Siberie - con l’incon-
tro con i due “gentili signori” con la maglietta verde con la scritta HERA – sperando che HERAmbiente e il 
Comune di Sommacampagna… abbiano da invitare i due “gentili signori” dall’astenersi dall’intraprendere 
azioni contro chiunque e soprattutto contro il sottoscritto e quindi di invitarli a limitarsi a rimanere al-
l’interno della Discarica Comunale ad assolvere i compiti loro assegnati… quando… io scatto delle foto.  
 

Ciò premesso… con la presente, sono altresì a chiedere formalmente ed ufficialmente, di poter entrare 
all’interno della Discarica Siberie, entro e non oltre i prossimi 5/6 giorni al fine di prendere visione di 
come stanno “stendendo” l’argilla sulle pareti di detta discarica, perché se continuano cosi come stanno 
procedendo (che non mi sembra stiano procedendo come con il lotto n° 4, ma stiano procedendo come 
con i lotti 1, 2 e 3… che sono poi collassati), ho la vaga impressione che anche le pareti del 5° lotto nei 
prossimi mesi abbiano da poter collassare di nuovo se non si opera come hanno fatto per il lotto n° 4. 
 

Ovviamente alla mia richiesta di visita all’interno della Discarica - come tra l’altro previsto in base alla 
convenzione sottoscritta per la Gestione della Discarica Comunale, chiedo di poter essere accompagnato 
dall’Assessore all’Ecologia, Ambiente e Lavori Pubblici e/o in alternativa da almeno uno dei Componenti 
della Commissione Consigliare di Controllo che dovrebbe controllare la Discarica Comunale delle Siberie. 
 

In attesa di un cortese cenno di riscontro, si porgono distinti saluti. 
 

                      Un cittadino “nativo” di Caselle: 
 

                      Beniamino Sandrini  
 

                      ___________________________ 
 

                                                                                                                                                                     beniamino.sandrini@legalmail.it     

NB: Ho chiesto l’intervento dei Carabinieri e ho chiesto l’identificazione 
dei due “gentili signori” perche se e qualora… durante qualche altro so-
praluogo dovessi avere dei problemi… almeno conosco i loro nomi. 
 

 


